

(2 学年代表 1 学期の振り返り)

全国大会に向けて

僕が 1 学期に頑張ったことは剣道です。

部活動の練習と所属している道場での練習があり、それぞれ「全国大会への出場」が目標でした。去年の先輩は両方の全国大会に出場し、僕にとって大きな道しるべとなっています。部活動と道場の練習は、体力的にも精神的にも、とても大変でした。家でも、筋トレや素振りをするなどの努力を続け、いろいろな学校と練習試合をしたり、遠征で強豪校と試合をしたりして、多くの経験を積んできました。

僕のチームでの役割は、試合の流れをつくることです。今年の大会では、その役目を果たすことができず、目指していた目標には届かない結果になってしまいました。とても悔しい思いをしましたが、僕が積み重ねてきた努力は決して無駄だとは思っていません。僕は、あと 1 年間中学校で剣道をすることができます。この 1 年間で、技術面で先生に注意されていることを常に意識して練習すること、自分より強そうな相手との試合でも相手にのめられないこと、厳しい練習に耐えられる「体力」と「精神力」を身に付けることを目指して努力します。そして、得意な部分はさらに伸ばし、成長したいと思います。

2 学期から、僕は部長になりますが、個々の成長だけではなく、チームとしても成長できるように仲間を引っ張ることで、「一人一人がみんなのために頑張れる、まとまりのあるチーム」にしたいです。そして、全国大会出場という目標を達成したいと思います。僕は何事も続けることが大事だと思っています。思うような結果が残せなくても、途中で投げ出さず、諦めず努力を続けていきます。